

Ministra cubana de Educación llama a fortalecer trabajo científico-metodológico



La Habana, 8 feb (RHC) La ministra de Educación de Cuba, Ena Elsa Velázquez llamó este 8 de febrero, en La Habana, a fortalecer el trabajo científico-metodológico en las escuelas y municipios del país.

En un encuentro con los 16 profesores candidatos al Premio al Maestro Investigador, que se conocerá durante la clausura, esta jornada, del congreso Pedagogía 2019, la titular los felicitó por su obra diaria, que en varios acumula décadas de entrega en las aulas, lo mismo de centros urbanos que rurales.

Subrayó que con ese aporte seguirán contribuyendo a la elevación de la calidad en el proceso de enseñanza. **(Fuente: periódico Granma)**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/183038-ministra-cubana-de-educacion-llama-a-fortalecer-trabajo-cientifico-metodologico>



Radio Habana Cuba